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Compte rendu de la réunion du comité directeur 
du 31/03/25 à 18 h 

A la maison des sports Auxerre. 
 

Liste des présents : 
PERROT JEAN-FRANCOIS – C.T. Auxerrois, DUPAS DOMINIQUE - A.S. HERY, BARROIS OLIVIER - C.T. MARTINOTS, PELISSON 
JACQUES – C.T.Auxerrois. , ETIENNE LIONEL - CHEVANNES V.T.T. LOISIRS 
 
 
Assemblée Générale du COREG Bourgogne Franche Comté le 02/02/25: 
Renouvellement de tous les membres du comité directeur. Jacques Gilles (21) est président, Jean-François Perrot (89) vice-
président, Thierry Belloir (21) secrétaire et Alain Brunet (58) trésorier. 
Le compte rendu complet de cette AG est disponible en cliquant sur ce LIEN. 
A noter que tous les présidents de CODEP sont membres du comité directeur. 
 
Proposition de modification des statuts et du règlement intérieur du CODEP 89 : 
Proposer que tous les présidents de club soient invités au moins une fois par an lors de l’élaboration du calendrier des 
manifestations. 
Inscrire le montant des frais de déplacements 
 
Prochaine Assemblée Générale du CODEP 89 : 
Elle aura lieu le samedi 25/10/25, 16 h à St Fargeau (club accueil) salle des sports rue du stade. Il est prévu un buffet à l’issue 
de la réunion, avec inscription préalable. 
 
Finances : 
Plusieurs sommes en crédit : 
 120 € de la FFCT (participation aux activités et réunions) 
 1000 € de la FFCT pour le fonctionnement du comité 
 460 € du CDOS pour la participation à une manifestation du Conseil Départemental à Venoy lors des JO 2024 
En dépenses : 
 Frais d’AG pour environ 200 € 
 Frais de déplacements pour 129 € 
 Frais de clôture du compte de La Poste (remplacé par le Crédit Mutuel) de 90 € 
Le solde actuel est d’environ 1231 € avec 4800 € sur le livret. 
 
Les demandes de subvention faîtes auprès du Conseil Départemental et du FDVA (Fond de Développement de la Vie 
Associative) sont en attente de réponse. 
Une nouvelle demande a été faite auprès de l’ANS (Agence Nationale du Sport) concernant le projet de formation dirigeants. 
 
Situation des effectifs clubs et licenciés : 
On constate 5 clubs en moins, soit 13 clubs en 2025 contre 18 en 2024: 
 Villefargeau 
 Tonnerre (reste affilié UFOLEP) 
 Crédit Agricole 
 Cyclo Prysmian 
 AJA cyclo « la Franck Pineau » 
Le nombre de licenciés passe de 302 en 2024 à 263 en 2025. 
 
Communication, site internet : 

• Des demandes de mise à jour du site parviennent à Olivier. 
Fréquentation de notre site internet  

Date Nombre de visite 

Janvier 2025 211 

Février 2025 194 

Mars 2025 267 

 
Concentration CODEP 89  du 11 juin 2025 à la grange de Beauvais, Venouse.: 
Peu d’inscrits à ce jour (moins de 10 cyclos) 
La date limite d’inscription est fixée au 25 mai 2025. 

https://ffct.sharepoint.com/sites/bourgognefranchecomte/Documents%20partages/Forms/AllItems.aspx?id=%2Fsites%2Fbourgognefranchecomte%2FDocuments%20partages%2F01%5FSecr%C3%A9tariat%2FCoReg%20BFC%20%2D%20CR%20r%C3%A9unions%2FAssembl%C3%A9es%20G%C3%A9n%C3%A9rales%2F2025%2FCompte%2Drendu%20AG%202025%2FCoReg%20BFC%20CR%20AG%202025%202%20f%C3%A9vrier%20Dijon%2Epdf&parent=%2Fsites%2Fbourgognefranchecomte%2FDocuments%20partages%2F01%5FSecr%C3%A9tariat%2FCoReg%20BFC%20%2D%20CR%20r%C3%A9unions%2FAssembl%C3%A9es%20G%C3%A9n%C3%A9rales%2F2025%2FCompte%2Drendu%20AG%202025&p=true&ga=1
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Rendez-vous pour nous 5 sur place à 9 h pour préparer le site d’accueil. 
Livraison des plateaux repas par le traiteur entre 11 h 30 et 12 h (pas de possibilité de placer les repas en chambre froide) 
L’apéritif (kir) est offert par l’association de la Grange de Beauvais. 
 
A prévoir pour Olivier : 
 1 mail de relance aux présidents vers le 15 avril 
 1 mail de relance à tous les licenciés avant le 7 mai et vers le 20 mai 
 Edition d’un ticket remis à chaque participant ayant réglé sa participation et servant à retirer le plateau repas. 
 Prévoir le percolateur pour le café de fin de repas (environ 10 l) 
Achats par Jean-François 
 Plusieurs packs d’eau (à disposer sur les tables) 
 Quelques sacs poubelles 
 Coca, jus d’orange (pour l’apéritif) 
 Gâteaux d’apéro ( ships, bretzel, tucks, etc) 
 Sopalin 
 2 paquets de café moulu 
A demander au crédit mutuel : 
 Nappes, gobelets, serviettes ? 
Lionel : 
 Sucre et touillettes 
 
Rencontre Conseil Départemental le 24/02/25 : 
3 participants (Dominique, Lionel et Jacques) ont rencontré Mr A. Sauvage. Le CD 89 souhaite travailler avec le CODEP 89 
pour créer des parcours rando, VTT et cyclo. Ces tracés seront fléchés de façon permanente et répertoriés dans le Plan 
Départemental des Itinéraires de Promenade et de Randonnée (PDIPR). 

Il est prévu en premier d’y inscrire un parcours VTT. Le CD89 participera au financement des panneaux de fléchage et gérera 
les différents droits et autorisations à obtenir auprès des collectivités, communes, etc traversés. Lionel prend en charge 
l’inscription de ce premier parcourt VTT (qui existe déjà). 

Formation dirigants : 
Les dates sont le 4 et 18 octobre au CDOS . Les repas seront pris au BBY. Un mailing sera émis début septembre. 

Prochaine réunion fin Juin. 


